



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

VISITA OBRAS. Visitas a los lugares donde se realizan tres obras efectuó el sábado anterior el presidente coronel Arturo Armando Molina (al centro). Los lugares visitados son: Palacio de los Deportes, Teatro Nacional y el hospital que construye la Liga Nacional contra el Cáncer.

Iniciase curso sobre la meditación trascendental

Ayer se inauguró en Ayaguayo, departamento de La Libertad, el curso para formar profesores de la Meditación Trascendental. Al curso asisten sesenta delegados provenientes del Sur, Centro América y México; y lo auspicia la Universidad de Maharashtra del Estado norteamericano de Iwho, en colaboración con el Movimiento de Meditación Trascendental que tiene la sede en Estados Unidos.

Tendrá de duración tres meses y las charlas las dictarán profesores norteamericanos especializados en esta nueva ciencia de la meditación, que capacitarán per-

sonal para que tal disciplina sea divulgada.

El curso por primera vez se celebra a nivel latinoamericano, según los informes; y se espera que sea un rotundo éxito para continuarlo en otros países.

Simplificación de trámites de divorcio sugiere abogado

Se simplifiquen los trámites de divorcio por la causal de "mutuo consentimiento", sugiere el doctor Raúl Angel Calderón, en el nuevo Código de Familia, cuyo proyecto está siendo actualmente elaborado por el Ministerio de Justicia, a través de una comisión especial. Los trámites que actualmente se siguen, de acuerdo a los Códigos Civil y Procesal Civil, son demasiado costosos y engorrosos, según lo expresa el Dr. Calderón en declaraciones a LA PRENSA GRAFICA cuyo texto es el siguiente:

"De acuerdo con las disposiciones del Código de Procedimientos Civil y Código Civil, el juicio ordinario de divorcio por la causal

de mutuo consentimiento, resulta para los cónyuges sumamente oneroso y con trámites engorrosos. Generalmente, esta clase de juicio sólo lo pueden promover las personas de ciertos recursos económicos, pero muy difícilmen-

— Pasa a la página 52 —

Materiales para construcción de casas sísmicas investigan

Interés en iniciar una investigación de materiales de bajo costo, para la construcción de viviendas económicas que resistan terremotos, mostró el congresista norteamericano George E. Brown Jr., en reunión que se celebró en Washington, D. C., Estados Unidos. La reunión se llevó a cabo recientemente en la oficina del congresista Brown Jr., quien es presidente del Comité de Ciencia y Tecnología del Congreso de Estados Unidos.

Asistió el ingeniero salvadoreño Rafael Colindres Selva, acompañado del Dr. H. Y. Fang, de Lehigh University quien expuso la necesidad y deseo de recibir alguna ayuda y patrocinio del mencionado comité.

Se conoció en la reunión que la citada Universidad y el Ing. Colindres Selva, presentaron al gobierno de El Salvador una propuesta para preparar un Código Sísmico, y sobre todo, para iniciar una investigación de materiales para la construcción de viviendas asísmicas.

El congresista Brown Jr. se mostró interesado —informan—, en la participación de una universidad norteamericana, en la

— Pasa a la página 13 —

Cierran 2 compuertas y crece caudal de Cerrón

Dos compuertas del embalse del Cerrón Grande han sido cerradas, de acuerdo con las previsiones del proceso de construcción de esa gigantesca obra que vendrá a contribuir a un mayor desarrollo energético del país, para cubrir con mayor presteza las necesidades de la industria, comercio y hogar.

El cierre de las dos compuertas estaba previsto por los ingenieros constructores, para el aumento gradual y preciso del caudal de agua, que está dando formación al lago artificial del Cerrón, que tendrá 135 kilómetros cuadrados.

Desde antes del inicio de la formación del embalse, la Comisión Ejecutiva Hidroeléctri-

ca del Río Lempa, previno a los habitantes de las zonas que serían inundadas por las aguas, para que se abstuvieran de efectuar cultivo, y que, además, procedieran a prepararse para su traslado a las zonas de asentamientos en las proximidades de la ciudad de Chalatenango.

Hasta el presente, el proceso de formación del embalse se está efectuando con toda exactitud, de conformidad con los planos elaborados por los ingenieros constructores.

Desarrollo y turismo

Aparte de la contribución que dará la presa — Pasa a la página 73 —

"Cipac de Oro" entregará Ateneo

Entrega de la medalla "Francisco Gavidia" y el premio "Cipac de Oro", realizará el Ateneo de El Salvador, el 10. de octubre,

— Pasa a la página 32 —

Declara Dr. Guerrero sobre ametrallamiento de su casa

El ex canciller doctor Francisco José Guerrero declaró el sábado en el Juzgado 60. de Paz en torno al ametrallamiento de su casa en colonia Escalón, registrado el martes 14 en la noche. Dijo no poder aportar datos en torno al caso pues a la hora de registrarse el hecho; él no se encontraba en su residencia. Una sobrina del ex canciller, Ana Lorena Garay Munguía, dijo que minutos antes del ametrallamiento, vio cerca de la casa del doctor Guerrero, un radiopatrulla con dos policías; y la hija del doctor Guerrero, Marta Aracely Guerrero Munguía, aseguró que una vecina le dijo que tres hombres con gorras rojas a bordo de un pick-up fueron los que ametrallaron la casa.

Tanto la señorita Garay Munguía como la hija del doctor Guerrero, fueron citadas a declarar como testigos del ametrallamiento.

Apersónase Fiscalía

La Fiscalía General de la República ha delegado al bachiller José Domingo Cáceres Seoane para intervenir en el proceso, a nombre del Ministerio Público.



AMENAZAS. (Santa Ana). Cecilio Antonio Romero, desde la cárcel amenaza a muerte a su ex compañera Marta Alicia Luna Ramos, a quien a machetazos ha dejado ciega y sin manos.

Ganan primeros lugares en "Artesanías de mi Tierra"

Ana Cecilia Huezco, Roberto Américo Silva y Leonidas Antonio Vásquez, obtuvieron los primeros lugares en el concurso "Artesanías de mi tierra", que organizó a nivel nacional la Escuela Superior de Turismo. El evento se llevó a cabo entre estudiantes de bachillerato de centros educativos privados y oficiales de todo el país. El Colegio Guadalupeño, de San Salvador, consiguió cinco lugares, entre ellos el primero que obtuvo la señorita Ana Cecilia Huezco.

El jurado estuvo integrado por la doctora Adela Cabezas de Ro-

sales, Lic. Ana María Hernández de Argueta y Lic. Roberto Huezco. La entrega de estímulos se llevó a cabo en el local de la escuela, — Pasa a la página 79 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

2 COMPUERTAS CERRADAS. Las dos primeras compuertas han sido cerradas en el embalse del Cerrón Grande, tal como puede apreciarse en esta fotografía. Este cierre de compuertas provocará el

aumento progresivo del caudal del lago del Cerrón Grande, que además de contribuir al desarrollo energético, producirá nuevas fuentes de trabajo en la industria turística.

INDICE

	Página
Información nacional	2.3
Información internacional	4.5
Editoriales	6.7
Sociales	8.10.12.14.16.18.20
Horóscopo personal	25
Su salud	26
La vida es así	30
Platillos Voladores	38
Deportes	42.43.44.46.47
Agricultura	55.56.57.58.59
Cómicos	60.62
Clasificados	64.65.66
	67.68.69.71
Directorio profesional	70.71
Indicador	78
Cine, espectáculos y TV	72.73.74.75.76.77.78.79